



## 令和5年度生徒会役員及び後期学級役員への任命を行いました

9月29日に令和5年度生徒会役員と後期学級役員への任命を行いました。生徒会役員の皆さんには、立ち合い演説会で個々の役員から発表された公約について、様々な創意・工夫を凝らしながら実現に向け取り組んでほしいと思います。また、後期学級委員の皆さんには、それぞれの学級が抱えている課題の解決に向け学級一丸となって取り組むとともに、翔空祭等の生徒会行事への積極的な協力と支援を併せてお願いします。



生徒会役員への任命書授与の様子



学級役員（代表）への任命書授与の様子

## 命の大切さについて学習しました

9月26日・27日に、SOSの出し方に関する教育と育児体験学習を3学年で実施しました。SOSの出し方に関する教育では、悩みや不安で辛くて自分でどうしようもなくたったときに、周囲にSOSをどのように出したらよいかについて学習しました。育児体験では、妊婦さんの体重増と同じ重さのスーツを身に付けて妊婦さんの大変さを体験しました。また、乳児への授乳の仕方やおむつの替え方についても学習しました。自分の命、そして生まれてくる命の大切さについて、貴重な体験ができたと思います。



命の大切さと育児の大変さを学びました

## S・S・Sが交代しました

約2年半お勤めいただいたスクール・サポート・スタッフの武田怜奈さんが、都合により9月30付けで退職されました。後任に10月2日付けで命長花子さんが着任しましたのでお知らせいたします。



大変お世話になりました（武田さん）



よろしくお願いします（命長さん）